

RINGKASAN

ANNISA MIFTAHUL JANNAH. 2021. Proses Publikasi Konten Berita pada Portal Berita TribunSumsel.com. *The Process of Publication News Content on the TribunSumsel.com News Portal*. Program Studi Komunikasi. Sekolah Vokasi Institut Pertanian Bogor. Dibimbing oleh HARI OTANG SASMITA.

Perkembangan teknologi yang semakin pesat kian hari telah membawa perubahan yang cukup besar bagi media massa. Media massa saat ini mau tidak mau harus mengikuti arus perkembangan zaman dengan mulai bertransformasi menjadi media *online* dengan format portal berita. Salah satu media *online* yang ada di Indonesia adalah TribunSumsel.com. Portal berita TribunSumsel.com merupakan portal berita yang selalu mengutamakan kenyamanan khalayak dengan menyajikan berita yang segar, cepat, faktual dan aktual. Berita yang disajikan dari beragam kategori mulai dari pemerintah, bisnis, sosial, budaya hingga kesehatan.

Laporan akhir ini bertujuan untuk mengetahui gambaran umum perusahaan, proses publikasi berita dan hambatan yang terjadi saat proses publikasi berita pada portal TribunSumsel.com. Data yang didapatkan berupa data primer dan sekunder dengan teknik pengumpulan data yaitu partisipasi aktif, observasi, wawancara, studi pustaka dan dokumentasi. Pengumpulan data berlangsung selama 9 minggu. Perhitung mulai dari 01 Maret hingga 01 Mei 2021 di TribunSumsel.

Setiap portal pasti memiliki karakteristik yang membuatnya berbeda dari portal lainnya, dalam hal ini salah satu karakteristik TribunSumsel.com adalah menjadi media penyampaian informasi terpercaya yang cepat tanggap dalam mengolah dan mempublikasikan berita. Adapun karakteristik TribunSumsel.com lainnya yaitu *Immediacy, Multiple Pagination, Multimedia, Flexibility Delivery Platform, Archiving* dan *Relationship with Reader*. Pada saat proses penulisan berita, jurnalis menggunakan aspek bahasa jurnalistik dan unsur penting pada berita yang disesuaikan dengan segmentasi khalayak yaitu fokus, fakta, nilai berita, jawaban, sumber, kejelasan serta etika.

Berita yang dipublikasikan tentunya melewati tiga proses yaitu pra produksi, produksi dan pasca produksi. Pada tahap pra produksi, terdapat proses pembagian topik pembahasan dan pencarian informasi seputar topik. Kemudian pada tahap produksi, menulis semua informasi yang disusun menjadi berita yang terstruktur dan mengirimkan naskah berita kepada editor. Selanjutnya pada tahap pasca produksi, proses *review* dan menyunting berita dilakukan oleh editor agar berita menjadi lebih menarik dan lebih komunikatif, mempublikasikan berita pada portal TribunSumsel.com dengan menggunakan CMS, *press release* berita ke media sosial serta memantau berita dengan bantuan website *Google Analytics*.

Terdapat beberapa hambatan sering dialami oleh jurnalis maupun editor dan hal tersebut cukup mengganggu pada saat proses publikasi berita akan dilaksanakan. Hambatan tersebut diantaranya adalah tulisan pada naskah berita jurnalis masih kasar dan berantakan, naskah berita terkena dugaan plagiat, narasumber yang sulit untuk verifikasi informasi dan narasumber dan CMS sering *error*.

Kata kunci: jurnalistik, media *online*, publikasi berita, TribunSumsel.com

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.